

Montréal, le 20 avril 2017

Office de consultation publique de Montréal
1550, rue Metcalfe – Bureau 1414
Montréal, (Québec)
H3A 1X6

À qui de droit,

Je vous écrit concernant le projet d'agrandissement du parc-nature de l'Anse-à-l'Orme – secteur Pierrefonds ouest. J'ai grandi dans l'Ouest de l'Île de Montréal et je trouve cela très dérangeant que des élus veulent s'en prendre à ce magnifique secteur qui abrite de la faune et des animaux.

Ce n'est pas parce que j'habite le quartier que je m'oppose entièrement à ce projet. Je suis un citoyen qui est très concerné par l'état de notre planète et par l'environnement. Avez-vous conduit dernièrement aux abords de l'Anse-à-l'Orme? Vous y constaterez les bouteilles de plastique et les déchets qui s'accumulent. Peut-être que nous devrions nous concentrer sur l'état actuel de nos milieux?

Je vous fais part de mon opposition à se projet et n'hésitez pas à me contacter si vous avez de besoin d'informations supplémentaires.

Cordialement,

Amor Rezig